Erste Decke in Teilen betoniert, Zimmererarbeiten haben begonnen



In der letzten Woche wurden ca. 2/3 der ersten Decke am Neubauteil eingeschalt.



Tonnen von Baustahl, die in vorgefertigten und aufgerollten Matten auf die Baustelle geliefert werden, wurden für die Armierung eingebaut, ehe zum Wochenende das Teilstück betoniert werden konnte.



Nach dem Aushärten haben am Montag dann bereits die Maurerarbeiten auf der Decke begonnen.



Auf dem Bestandsgebäude hat die Firma Stopper, Nordheim, mit den Zimmermannsarbeiten begonnen.

La